
 

Protokoll der Cap Versammlung vom 15.01.2024 

 

TOP 1.  Begrüßung durch den Vorstand 
- Karl begrüßt die anwesenden Kapitäne.  

TOP 2. Anwesenheitsprüfung 

- Bunny prüft die Anwesenheit. Alle Mannschaften sind 

anwesend. Keiner fehlt 

TOP 3.  Kasse 

- In der Kasse ist nicht viel passiert. Seit beginn der Saison 

hatten wir 61 Neu- und Ummeldungen. In der Kasse sind 

zurzeit 5.360,20€ 

TOP 4.  Abschlussfeier 2024 

- Die Saison neigt sich dem Ende und damit rückt die 

Abschlussfeier immer näher. Zurzeit besteht die DCLL aus 

215 gemeldeten Spielern. Zur Abschlussfeier gehen wir 

von einer max. Teilnahme von ca. 130 Personen aus. Der 

Vorstand hat sich schon umgeschaut und verschiedene 

Locations angeschrieben, sowie Gespräche geführt. 

Oftmals mit dem Ergebnis das die Kosten sehr hoch 

wären. 

- Das Cargo Schiff in der Kanalstraße wäre verfügbar und 

für 44,-€ p.P (Getränke, Kosten in der Location wie 

Wasser, Energie, Endreinigung, Deko usw.).  

- Auch Micha G. hat eine mögliche Location und berichtet 

vom Anpfiff in Moisling (Brüder-Grimm-Ring). Gefeiert 

werden kann mit ca. 200 Personen.  



 

- Die Kosten dort sind noch nicht bekannt. Essen wäre 

vorhanden, wenn gewünscht. Der Vorstand wird mit 

Micha G. die Location besichtigen und Kosten 

besprechen. Eine Info dazu folgt.  

- Die Mannschaften sind bereits jetzt dazu aufgerufen, 

sich Gedanken zu machen ob mit oder ohne Essen 

gefeiert werden soll.  

- Möglicher Termin: 20.04.2024/27.04.2024 

TOP 5.  Abschied des Vorstandes / Neuer Vorstand 

- Der Vorstand bestehend aus Bunny, Johanna, Karl, 

Machty und Sonic werden sich zum Ende der Saison ihre 

Ämter niederlegen.  

- Da sich bisher noch keiner beim Vorstand gemeldet hat, 

aber die Liga nicht sterben soll, würde Sonic weiter 

machen.  

- Ebenfalls würde Steve (DC The Pirates) ein Amt im 

Vorstand einnehmen. Da Steve allerdings nicht so der 

große Redner ist, wäre er eher ein Beisitz oder 

administrativ tätig. Ebenfalls wäre gewünscht, das noch 

jemand dazu kommt, der länger in der Liga ist. Der 

Wunsch Vorstand vom DC The Pirates würde aus Micha 

G. (Bulldogs), Matthias P. (Bulldogs II), Sanni (Schall & 

Rauch), Steve (DC The Pirates) und Sonic (DC The Pirates) 

bestehen.  

- Micha G. und Svenja haben sich auch bereits 

unterhalten, und wenn sich niemand für den Vorstand 



 

finden würde, dann wären beide bereit ein Amt im 

Vorstand einzunehmen.  

- Micha G. gibt bereits im Vorfeld einen kleinen Einblick 

über notwendige Neuerungen innerhalb der Liga (z.B. 

selbstständige Eingabe der Spielergebnisse, wie bereits 

bei der Lübeck Liga über die 2K Dart Software).  

- Matthias P. spricht das Problem mit dem Rauchen an, 

da dies viele der Nachwuchsspieler abschreckt.  

- Der alte und der neue Vorstand werden sich treffen und 

über die Möglichkeiten, Neuerungen, Übergabe usw. zu 

besprechen.  

- Am 12.02.2024 wird sich der neue Vorstand dann zur 

offiziellen Wahl stellen.  

- Die Entlastung des alten Vorstandes erfolgt, wenn alle 

kosten beglichen sind (Abschlussfeier, Preisgelder usw.). 

TOP 6.  Sonstiges, Fragen, Sorgen oder Nöte 

- Nichts geäußert 

TOP 7.  Verabschiedung durch den Vorstand 

- Der Vorstand bedankt sich für die rege Teilnahme und 

verabschiedet sich. 

 

Außerordentliche Cap Versammlung 

12.02.2024 in der Wunderbar um 19:00 Uhr. 

(max. 2 Personen pro Mannschaft) 


